

# Narren im Feierrausch

## Partylaune beim Bäckerball

**Aachen. Der Besuch des Bäckerballs gehört für viele Jecken zum Pflichtprogramm im Aachener Karneval. Auch in diesem Jahr sorgte die große Jubiläums-Kostümsitzung mit anschließender Fete im Eurogress wieder einmal für Begeisterung.**

Auch bei der nunmehr 60. Sitzung des Bäckerballs hielt es die Jecken nicht mehr auf ihren Sitzplätzen und Tische und Stühle

wurden zur „Tanzfläche“ umfunktioniert. Die ausgelassene Stimmung war dem stimmungsvollem Programm im voll besetzten Eurogress zu verdanken. Neben Prinz Rainer I. samt Prinzengarde und Hofstaat gaben sich die 4 Amigos, die Gebroeders Ko, Friends of Fantasy und auch das TN Boom Dance Team die Ehre. Nachdem sich die Narren bei der Sitzung dann ordentlich warmgezantzt, gesungen und ge-

schunkelt hatten, lud der anschließende Kostüm Ball mit drei Live-Bands und mehreren DJ's in allen Sälen zum Weiterfeiern bis in die frühen Morgenstunden ein.

Der Bäckerball hat wieder einmal bewiesen, dass er zu den Höhepunkten im Aachener Karneval zählt, denn er vereint Sitzung und Ball und liefert einen tollen Mix aus Tradition und modernem Karneval.

(mwe)



Ein Hingucker waren wieder die vielen tollen Kostüme.

Foto: dm-press